

2019年9月24日 中東時事アップデート

アミール・ツアルファティ

- ニューヨーク市より、2019年国際機構サミット、イスラエル選挙のサガについて -

<https://youtu.be/-9KUmk9eNlk>

皆さん、シャローム！ニューヨーク市のマンハッタンから、こんばんは。セントラルパークの南西角が、私の後ろに見えます。そのトランプタワーのデモは、環境保護主義者のものです。きっとトランプ大統領が、今日、彼らの望むことを言わなかったからでしょう。

彼らは、彼らの訴える「世界を救うために気候を1度または2度下げる」事に、数十億と注ぐことを望んでいます。大きな虚偽、大きな欺瞞です。彼らは今、彼らの先駆者として、まだ幼いスウェーデンの女の子を利用しています。あのかわいそうな女の子は、良く理解せず…、彼女は言いました。「私は、ここにいるべきではない。私は今、学校にいるはずなのです」彼女は正しいですよ。彼女は今、学校にいるべきです。そう、彼女は今、学校にいるべきです。それが、彼女がやるべき事だから。彼女はジョージ・ソロス、そのほかの活動家によって利用されています。彼女は国連の影響ある者たちに利用されているのです。基本的に、気候変動のための世界規模のデモを引き起こす目的で。皆さん、よく聞いてください。私たちは、それに関して何度も触れてきました。私たちは、すでに何度もそれについて話しています。これは、皆さんの想像をはるかに超えるデマです。これは非常に多くのものによって構成されているデマです。皆さん、ニューヨーク市は、現在開催されている総会に集まった世界中の指導者と世界中の外交官とで、いっぱいです。トランプ大統領が演説をしました。これからの数日間、ますます多くの人々が…、イランの大統領も、今ここにいます。彼にビザが与えられました。彼は、彼のまわりの人たちが彼と一緒に、トランプ大統領との会談を期待、または少なくとも推進していることを知っています。そうすればテレビ映りが良いですから。彼らが、サウジアラビアにあんなことを行ったあとに彼と一緒に現れるのは、トランプにとって良いことだとは思いませんが。しかし、私にひとつ言えるのは、残念ながら、ネタニヤフ首相は、イスラエル政治発展のために、ここにいません。結局、彼が政府を形成することになり、交渉中のため、国を離れることができなかったのです。

さて、ここから要点です。まずイスラエルについて始めて、それから、私のすぐ後ろにある国連に移りましょう。まず、先週の水曜日から、何も変わっていないことを理解する必要があります。ネタニヤフはイスラエル最大の党の指導者ではありません。ネタニヤフは、政府を確保することができる61議席を持っていません。これらの2つのことは変わっていません。したがって、彼が手にしているカードは良くありません。ただ、唯一あるのは…、皆さん、イスラエルのことを理解してください。聞こえていますか？あちらで、たくさんデモが起こっているのです。あちらは無視するようにしましょう。皆さんに言うておきますが、イスラエルでは、主に4つの政治団体があるのです。右翼があり、左派のリベラルがあります。右は保守派で、左はリベラルです。そして超正統派があります。それからアラブ党がありますが、彼らはシオニストではありません。彼らはイスラエルの味方でもありません。彼らは、より親パレスチナ派です。彼らは刑務所のテロリストを訪ね、イスラエルがユダヤ人の国である事や、そういったことのすべてが嫌なのです。

さて、私たちは4つの集団があります。皆さん、理解してください。：1、2、3、4。通常、右翼はリクードで構成されています。正統派の右翼があり、世俗的な右翼があります。いいですか？世俗派は、リーバーマンが導いています。正統派は、“ヤミナ”と呼ばれる集団が導いていて、これは右派です。4ヶ月前の前の選挙の後、何が起こったか？リーバーマン率いる右翼の一団、世俗的な集団は、もう、自動的に右派に着かないことを決意しました。そして、なんと中央に移動して言いました。「申し訳ないが、私は、議会で超正統派と席に着きたくない」そのため、常に正統派と共に政府を形成していた右翼は、足りなくなったのです。その一団は、どこか別の所に行きましたから。さて、そこでどうなったのかというと、我々は次の選挙に突

入です。そして現在の選挙で、右翼がさらに小さくなり、リーバーマンの世俗的な右派は大きくなりました。超正統派は同じままでした。リーバーマンは、ここにおいて（中央）ネタニヤフには加わりたくない、ネタニヤフは超正統派の友人だから。左派のリベラルは、彼らの側にアラブ党しかありません。彼らには約43の信任があり、アラブ党は約13で、約56です。皆さん、どちら側もリーバーマンなしでは、60以上になることができません。こっちは56で、こっちは56、リーバーマンは8。まさにこれが、現在のイスラエルの問題です。どちら側もリーバーマンなしでは、政府を形成することができません。リーバーマンはネタニヤフに言います。「あなたが超正統派と共に座るなら、私は、あなたと一緒に座らない」リーバーマンは左派に言います。「あなたがアラブ党と一緒に座るなら、私は、あなたと一緒に座ることはない」それでは、彼は何を望んでいるのか？彼は彼ひとりだけで統一させること、もしくは、左派と右派の政府を望んでいるのです。それは可能だったかもしれませんが。左派は、ただ、ネタニヤフがリクードの指導者になって彼と共に座ることを望まず、彼は正統派をボイコットし、彼らは、ネタニヤフをボイコットしています。どの党も、他と組んで政府を形成することができず、大混乱です。そこでイスラエル大統領のルーヴェン・リブリンはネタニヤフとガンツを召喚しました。右派の指導者ネタニヤフと左派の指導者ガンツ。彼は、彼らを一緒にして言いました。「ゆっくりと話し合う必要がある」ネタニヤフもガンツも出向き、彼らは一緒に話し合いました。どうやらネタニヤフは、こう言ったようです。「私は、私の味方を捨てるつもりはない。右翼、正教会の右翼と、超正統派のユダヤ人。彼らは、ずっと私と一緒にやって来たのです」こちらの男は言いました。「私は、あなたの党と一緒にいるのは構わない。しかし、あなたには首相になってほしくない」だから、誰かが先に瞬きするか、もしくは、どちらかが妥協して、頑固に立場に固執するのをやめるか、我々は、数ヶ月後、選挙の第3ラウンドに突入するかのいずれか。これが、今、私たちが抱えている問題です。この全てで、何が恐ろしいかと言えば、突然、左翼は自らを“中心”と自称していますが、実際、彼らは左派です。彼らは、必要な議席を得るためにはアラブ党が必要です。そしてアラブ党は言います。「私たちは、あなたを支援します。しかし、我々は、ここの地主とみなされたい。我々は機密情報取得許可を得たいのだ。我々は、トップに君臨したい」聞いてください。彼らは、諜報機関の上層会議出たいのです。彼らが出て行って、敵にすべての情報を与えることは分かっています。だからイスラエル…、だからイスラエル人のすべては、朝目ざめて、彼らがモンスターを生み出したことを見たのです。今、イスラエルはアラブ党から13人の議員を議会に入れ、彼らは自分たちが大きな権力を得たと感じています。

さて、これから起こることについて見ていきましょう。イスラエル大統領は、通常、全党の指導者を受け入れ、彼らは政府を形成すべき人物として自分たちがふさわしいと思う者を推薦します。今のところ、56人の右派と超正統派は、ネタニヤフを推薦しています。覚えていますか？反対側も同様に56議席あると言いましたね？さて、どうなったかという、左派56人の中のアラブ党議員のうち3人が、もう一方の男を支持しないことを決意。すると？53対56です。そうすると、ネタニヤフが政府を形成するよう推薦する人の方が多いように見えます。しかし、それでもまだ、わずか56です。彼は61議席を得なければ、政府を形成できません。議会は120議席ですから。政府を持つための法案を可決するには、過半数なければなりません。リーバーマンが鍵です。リーバーマンは、誰と一緒にいるのか？皆さん、ひとつお伝えしておきます。私は、このようなことは、これまで見たことがありません。少なくとも私の生涯の中では。私が怖いと思うのは、2つの小さな党、8議席のリーバーマンと13議席のアラブ党が、基本的に、私たちの国の他の部分を牛耳っているのです。ところで、これが民主主義です。これが民主主義の代償です。これが現在の状況です。政府を形成するために推されているのが、ネタニヤフは56でガンツが53なら、ネタニヤフが勝ったことを意味するなどと考えて、だまされてはいけません。いいえ、ネタニヤフは政府を形成できません。ガンツは、ネタニヤフが試みて失敗することを望んでいるのです。そうすれば、彼は言えますから。「ほら、ネタニヤフは失敗した。私がやろう」ネタニヤフはガンツが政府を形成し、失敗することを望んでいます。そうすれば、彼はこう言うことができます。「彼は失敗した。私にやらせてください」だから、今、非常に奇妙な私たちで、両方の指導者が、相手が最初に試し、そして失敗することを望んでいるのです。そのため…、どうか皆さん、ネタニヤフのほうが、より多くの推薦人を得ているという事実に感動しないようにしてください。彼は、それを望んでいませんから。彼は、ガンツが政府を形成しようとするのを望んでいるのです。彼は、ガンツは政府を形成するために反イスラエルのアラブ党を必要としていることをイスラエル人に見せたいのです。彼は、イスラエル人がとてもショックを受けることを望んでいるのです。そうすれば、仮に我々が選

挙の第3ラウンドに突入した時、誰もが席に戻り、ネタニヤフに戻るでしょうから。これが、現在の私たちの状況です。めっちゃくちゃなことは分かっています。たぶん複雑で、たぶん狂っています。しかし実際には、これが英国のシステムであり、これがイスラエルのシステムです。これが民主主義であり、共和国ではありません。私たちの党は2つだけではありません。私たちは今…、私が間違っていなければ、8。いいえ、議会には10の政党があります。皆さん、私たちはまだ、おそらく、少なくとも、2~3週間は、イスラエルは不透明です。ある人に聞かれたのは、「何がネタニヤフの助けになると思いますか？」私の答えは、A)奇蹟。そして、B)近い将来、何らかの軍事対立があれば、ネタニヤフはイスラエルの救世主になるでしょう。勝利へと導く、強く断固とした政府。そういったものがあれば、たぶん選挙の第3ラウンドの時に、すべての人々が彼に戻って、投票するでしょう。よく分かりませんが、唯一私に言えるのは、皆さん。状況は、解決からは、ほど遠いです。政府形成からは、ほど遠い。今のところ、暫定政府があり、私たちの周りには多くの課題があります。以上です。

では、国連に移りましょう。ドナルド・トランプ大統領は、今日、私がこれまでに国連の歴史の中で見た中で、最も素晴らしいスピーチの1つを行いました。ところで、毎年、彼は実際、どんどん良くなっています。毎年、彼はますます良くなっている。しかし今年は非常に異なっていて、今年、トランプ大統領は、より大胆に神について語りました。キリスト教と、そして世界中で迫害されているキリスト教徒を防衛しました。彼は、アメリカが対処し、支援する必要がある主な問題として、このトピックを選んだのです。この気候変動のデタラメのすべてよりも。さて、ことキリスト教になると、誰もそれを迫害として見ません。誰も、迫害を気にも留めません。実際、他にもなく、キリスト教といえば「憎しみ」のように捉えられていて、キリスト教徒に敵対することは「憎しみ」ではなく、それ以外に対しては「憎しみ」です。「なぜなら、キリストは言いますから。『イエスは唯一の道であり、唯一の真理であり、唯一のいのちです。』」彼らは、ヘイトスピーチを使っている。」皆さん、理解してください。トランプ大統領は今日、非常に明確にしました。この国、ここ米国は、キリスト教の基礎、神への信仰の原則に基づいて設立されたのだ、と。彼は、未来はグローバリストではなく、愛国者に属していることを、非常に明確にしました。このような強いスピーチへの対抗として、小さなスウェーデンの女の子が、世界中で利用されています。地球全体を…、ところで、それを現在の全宇宙最大の問題とするフランスなどの国に対抗して立証するために、今から、ある教授が言及しているYouTubeの動画をFacebookに投稿します。彼はグリーンピースの創設者のひとりであり、カナダの教授で、彼が、この地球温暖化全体の詐欺について、インタビューに答えるのをご覧ください。この教養ある教授の話聞いてください。彼は、この全ては、より多くのお金を得るために気候変動を提唱して、より多くの予算を得ている教授たちによる詐欺である事を理解しています。しかし彼はまた、いくつかの驚くべき事実を伝えています。実際、温暖化は悪いことではなく、いかに良いことなのか。たとえばカナダなどの場所では、カナダは、ご存じのように寒すぎる国です。そのため、国土は大きいにも関わらず、人口は米国の十分の一です。素晴らしい、驚くべきインタビューをご覧ください。そして、ご自分で判断してください。ところで、念のために言っておきますが、Facebookで私が地球温暖化に対して何かを投稿したり、地球温暖化を暴露するたびに、Facebookは、実際、それを“フェイクニュース”（嘘のニュース）としてフラグを立てます。今後、Facebookで、このことを投稿するのは容易ではないかもしれません。たぶん、YouTubeでさえ、そうでしょう。しかし皆さんには、そのすべてを「事実チェック」して、ここで起こっていることを理解してもらいたいです。世界の指導者たちは…、彼らがそれを理解しようとして、理解していなろうと、彼らは基本的に、ここに集まって神に敵対し、そして、神に油注がれた者に敵対しているのです。皆さん、どうか詩篇2編を読んで、神が彼らを笑っていることを見てください。皆さん、分かってください。ここでの、この神に敵対する集まり、グローバリズム支持者、リベラル支持者の集まりは、非常に警戒すべきことです。しかし、同時に超預言的です。私たちは、世界がそれに向かっていくことを知っていますから。多くのキリストは、これらの欺瞞が起こっているという事実には不満を感じています。私は、考え方を切り替え、そして、私はこう言います。

これらのことが起こり始めたなら、からだをまっすぐにし、頭を上を上げなさい。贖いが近づいたのです。
(ルカ21章28節)

私は、この“ハードディスク”を変更します。私は、それを素晴らしい、とても素晴らしい機会として見ます。福音を分かち合い、この詐欺が最終的に終わることを世界に示す機会。なによりも、私たちはこの不法の秘密が、すでに働いていることを理解します。覚えていてください。それは成功します。しかし、不法の者は、唯一、引きとめる者が取り除かれて、初めて登場します。第2テサロニケが、そう告げています。きっと、その男は、もう生まれているでしょう。たぶん、彼はすでにこのあたりにいるのかもしれない。不法の秘密は間違いなく、すでに働いています。ここでは、至る所でそれを感じます。しかし、私から皆さんに言いたいのは、私は、私を贖う方が生きておられることを知っています。私は、彼がすぐに戻って来て、私を連れて行こうとしていることを知っています。そして、私はそれが非常に、非常に、とても…、それは非常に多くの人にとって…、非常に多くのキリスト教徒にも、それは…、「なに!?彼は来て、あなたを連れて行く?!」「彼が、私たちのために戻って来るんじゃないの?」いいえ、イエスは、キリスト教徒のために、本当の信者のために、彼は地上に戻ってくるのではありません。信者は誰も、イエスが地上に戻ることを期待するべきではありません。すべての信者は、彼の元と一緒にいくことを期待するべきです。

私は、これをもって締めくくります。

イエスが二度目に地上に来られる再臨では、あなたは、彼の顔を見ないように祈ってください。そうではなく、あなたは彼の背中を見るように。あなたは、彼の後ろで馬に乗っているべきです。そして、彼の前で、その口から出て来る剣で滅ぼされる敵にならないように。ということで、皆さん全員を励ましたいと思います。現在、世界中で起こっていること、彼らが今作っている「法律」の名の下に行われている欺瞞のすべて、悪のすべて、そして不法のすべて、これは、神の目には不法です。しかし、それが、この世界では法律になってきています。そのすべての名において、神が、まだ御座におられることを知ってください。彼は見おろし、これらの人々を笑われます。彼らは神に敵対し、彼に油注がれた者に敵対してきます。皆さんに言うべきです。彼らは、主の御怒りが下らないよう、御子に口づけをした方が良いでしょう。ということで、イスラエルの状況を説明するために、ライブ配信を行いました。皆さんの多くがニュースにだまされていますから。私はまた、今日NYC（ニューヨーク市）で起こっていることは、大事件どころではないことを説明したいと思いました。自由世界の指導者、トランプ大統領の驚くべきスピーチ、それは、ここで起こっている他の世の精神と、完全に対立しています。彼らは気候変動のフロントランナーとして、若いスウェーデンの女の子を利用しています。彼らは、他のカードのすべてを使い尽くしましたから。あとで、あのYouTubeへのリンクを投稿します。ジャック・ムーアのインタビュー。カナダのジャック・ムーア教授、彼はグリーンピースの創設者のひとりです。このすべてが、どれほど愚かであるかをご自分で判断してください。

私とミネソタ州でのカンファレンスのためにお祈りくださり、ありがとうございます。その次の日曜日は、フレンドシップ教会でメッセージをしました。私は、これからラッパの祭りのために家に向かいます。その後のブラジル訪問も、とても楽しみです。ニュースレターを登録して、現在起こっていることを理解してください。言うべきですが、敵は、私がソーシャルメディアに長く留まることを許さないでしょう。だから、beholdisrael.orgを訪れて、私たちのニュースレターとディボーションを登録してください。

YouTubeは、Behold Israel フェイスブックも、Behold Israel インスタグラムは、続けて「BeholdIsrael」ツイッターは、Behold Israel

I love you !

ありがとうございます。

ニューヨーク市のマンハッタンから、God bless you !

またなにか伝えるべきことがあれば、ためらわずに報告します。

いいですね?ありがとうございます。

God bless you !

ニューヨーク市から、おやすみなさい。

シャローム!



メッセージ by Amir Tsarfati / Behold Israel :<http://beholdisrael.org/>

ビホールドイスラエル 日本語 YouTube チャンネル

<https://www.youtube.com/channel/UCLcuvC6Mr63AqwiiXDkwRVQ>

2019.10.01 (Tue)